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A N T R A G 

 
 
 
Betr.: Bewohnerparkplätze I.Bezirk 
 
Dass die Innenstadt unserer Stadt lebt und belebt ist, ist unter anderem auf die Tatsache 
zurückzuführen, dass in unserer Stadt auch im Stadtzentrum Menschen leben. Diesem 
Umstand hat Graz mitunter sein besonderes Flair zu verdanken. Unsere Innenstadt ist eine 
attraktive „Kernzone“, das kann man bei einem Bummel durch unsere City täglich erleben. 
Veranstaltungen, gemütliche Cafes und Restaurants laden zum Verweilen ein. Aber auch als 
„Arbeitgeber“ ist die Innenstadt ein durchaus beachtlicher Jobmotor. 
 
Die Bewohner unseres Stadtzentrums benötigen aber für ihr tägliches Leben, genauso wie 
die Bewohner aller anderen Bezirke, ihr motorisiertes Fortbewegungsmittel. 
Vor allem in der Innenstadt war und ist es immer eine besondere Herausforderung, für sein 
Fahrzeug einen Parkplatz zu „ergattern“. Mit Auflassung der Bewohnerzonen hat sich die 
Situation für die Bewohner schlagartig verschlechtert. Ein Parkplatz ist in der Zeit zwischen 
8:00 Uhr und 22:00 Uhr praktisch nicht mehr zu bekommen. 
 
Um zu vermeiden, dass der Innenstadt langsam ihre Bewohner abhandenkommen, ist es 
daher dringend an der Zeit, sich Gedanken über ein Parkplatzmodell für Innenstadtbewohner 
zu machen. 
 
 
Namens der ÖVP GR Fraktion stelle ich daher den 
 

Antrag, 
 
der Gemeinderat möge beschließen, dass die Parkzonen für Bewohner unmittelbar wieder 
eingeführt werden bzw. ein adäquates Modell – wie schon 2013 gefordert – tatsächlich 
entwickelt und umgesetzt wird, um wieder eine geeignete Parkplatzsituation für Bewohner in 
der Innenstadt zu gewährleisten. 
 


